RECTORÍA



Dirección de Comunicación Universitaria

Coordinación de Información

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0481 Ciudad Universitaria, 8 de abril de 2025

Estudiantes de nivel medio superior pasan un día como universitarios

El Centro de Investigación en Ciencias Sociales y Estudios Regionales (Cicser) y el Centro Interdisciplinario de Investigación en Humanidades (Ciihu) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), realizaron hoy la actividad "Un día como universitario", una exposición profesiográfica como parte de la promoción a la convocatoria de admisión al ciclo escolar 2025-2026.

Bernardo Ávila Torresagatón, jefe de servicios de Extensión del Cicser, informó que esta actividad busca acercar de manera directa a estudiantes de nivel medio superior a la vida académica de los centros de investigación.

"Buscamos dejar las formas tradicionales de promocionar nuestros centros y que sea la comunidad estudiantil quienes acudan a estas unidades y vivan la experiencia de lo que aquí se hace, de la mano de investigadores y egresados", dijo.

Como parte de las actividades, durante este día se realizarán talleres, charlas y actividades lúdicas que organizaron las y los profesores de las diferentes licenciaturas que se ofrecen en estos centros de investigación.

Las y los estudiantes participantes en "Un día como universitario", provienen del Colegio de Bachilleres planteles de Cuernavaca, Cuautla, Atlatlahucan y Jiutepec, además del Centro de Estudios Tecnológico (Cetis) plantel Xochitepec y de la Preparatoria Federal por Cooperación (Prefeco) de Chamilpa, quienes participaron en cada las actividades que les exigían poner a prueba su capacidad de análisis y comprensión.

Eduardo Serrano, docente de Historia, fue el encargado de guiar un taller de análisis de textos con los estudiantes y Nohora Guzmán, docente de Antropología Social, llevó a cabo un laboratorio de observación y descripción.

Además, Bernardo Ávila resaltó que uno de los principales objetivos de crear estos espacios es que los aspirantes conozcan el impacto social que tiene cada una de las carreras, que son multidisciplinarias, su campo laboral y cómo intervenir en problemáticas sociales, económicas y ambientales, experimentando de una forma práctica y divertida.

Cabe resaltar que el Centro Interdisciplinario de Investigación en Humanidades ofrece las licenciaturas en Letras Hispánicas, Filosofía y Ciencias de la Comunicación; mientras que el Cicser, imparte las licenciaturas en Antropología, Historia, Comunicación y Gestión Interculturales y la de Gestión para el Desarrollo Regional.

Atentamente **Por una humanidad culta**



